



México modificará su Constitución este fin de semana para que todos los jueces sean elegidos

México está a punto de enmendar su Constitución este fin de semana para exigir que todos los jueces sean elegidos como parte de una reforma judicial promovida por el presidente saliente, pero criticada por los críticos como un golpe al Estado de Derecho del país.



México está a punto de enmendar su Constitución este fin de semana para exigir que todos los jueces sean elegidos, como parte de una reforma judicial promovida por el presidente saliente pero tachada por los críticos de golpe al Estado de Derecho del país.

La enmienda fue aprobada por el Congreso el miércoles y el jueves ya había sido ratificada por la mayoría necesaria de los 32 parlamentos estatales del país. El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que firmaría y publicaría el cambio constitucional el domingo.

Expertos jurídicos y observadores internacionales han dicho que la medida podría poner en peligro la democracia de México al saturar los tribunales con jueces leales al partido gobernante Morena, que tiene un fuerte control tanto del Congreso como de la Presidencia tras las grandes victorias electorales de junio.

López Obrador dice que la reforma acabará con la corrupción en un sistema que la mayoría de los mexicanos coinciden en que está roto. Sin embargo, sus detractores creen que la medida supondrá un duro golpe para el equilibrio de poderes y facilitará que los cárteles y los delincuentes influyan en los tribunales.

[Mexico will amend its constitution this weekend to require all judges to be elected - The Washington Post](#)